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Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Vor dem Hintergrund steigender Anmeldezahlen von E-Automobilen in Potsdam und von 
Medienberichten zu verheerenden 
Bränden aufgrund der großen Akkumulatoren sowie deren schwierigen Löschbarkeit frage ich den 
Oberbürgermeister:

Wie wird ein möglicher Brand eines Elektroautos in einer Tiefgararge/Parkhaus bekämpft?

Brände von Elektrofahrzeugen in Tiefgarargen werden analog wie Fahrzeugbrände außerhalb von 
Garagen gelöscht. Als Löschmittel kommt hier Wasser zum Einsatz. Dieses muss in ausreichender 
Menge und Dauer bereitgestellt werden. Abfließendes Löschwasser ist hinsichtlich Kontamination zu 
überprüfen, gegebenenfalls aufzufangen und nach Bedarf fachgerecht zu entsorgen. 

Zuständigkeit: Geschäftsbereich Ordnung, Sicherheit, Soziales und Gesundheit
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